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本日のプログラム 

 

点 鐘 

   ロータリーソング 我らの生業  

            四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告  

その他報告 

幹事報告 

 

卓 話  直前会長担当 

 多治見リバーサイド RC幹事 

  株式会社三千盛  水野鉄治様 

     「お酒の話」 

点 鐘    

 

 

 

卓話者のご紹介 

水野鉄治様 

  株式会社三千盛 代表取締役 

  清酒製造業 

生年月日 昭和 30年 6月 30日 

東京農業大学醸造学科卒業 

あいち醸造食品株式会社入社 

尾張屋入社家業に従事 

平成 17年 6月 7日多治見リバーサイド RC入会 

2013～14年度   幹 事 

 

着信書類 

・2014国際ロータリー年次大会(シドニー大会) 

参加旅行募集の案内  

・ガバナー月信掲載記事協力のお願い 

・第 2520地区山田ロータリークラブより 

 「やまだの作文 第 42集」拝受 

・ジュニアオーケストラコンサートの案内 

2014年 3月 30日（日） 

アートスペース・ホリエ 15:00開演  

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会 長 伊藤義弘  幹 事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2321例会 2014年 3月 13日（木） 

3月は識字率向上月間 



理事会報告 

① 親睦花見例会 

4月 10日（木）点鐘 18:00 

ボン・マリアージュ 

各地現地集合 

② 多治見西ロータリークラブ杯争奪 

多治見地区少年軟式野球春季大会後援の 

お願い         30,000円承認  

開会式 3月 15日（土）旭ヶ丘運動場 

出席者 社会奉仕委員長 関谷泰久 

③ 事務局パソコン  

XPサポートが終了するため購入 承認  

先週の記録 

◆ 出席報告 

会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名 

 出席者  欠席者 出席率 

  31名   4名  88.57％ 

◆ スマイル報告 

     投函者 23人  金額 26000円 

加藤先生の卓話楽しみにしています。 加知康之 

R 情報担当例会です。加藤さん卓話よろしくお願

いします。             山下智久 

誕生日に孫が「長生きしてね」と言ってくれまし

た。また皆さんからお花を頂きました。大岩順子 

来週のお知らせ  3市 6RC親睦合同例会 

 日時：3月 20日（木） 

 場所：ボン・マリアージュ 

 受付 16:30  点鐘 17:00   

 会員集合：15:30 

マルチプル・フェローピン授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

柘植途始江君 安藤宏君 

 

 

 

 

 

 

 

               加藤健治君 

先週の卓話 

本には書けなかった話 

加藤健治            

今回本には書けなかった中国人のことをお話

させて頂きます。「中国人と日本人は何が違うの

か？」顔は同じなのに感覚や考えは相当な違いが

あるようです。中国では子供が悪戯すると「日本

人が来るぞ！」と言って親は叱ります。中国では

戦時中に日本人がひどいことをした映像をテレ

ビや博物館などで繰り返し流し、子供たちに日本

人が残虐な行為をしていると教えます。反日教育

が根底にしみついているため、交流が盛んになっ

た現在でも上の階級の人は理解しても、多くの農

民は日本人に対して嫌悪感を持っているため、こ

の状況を簡単に変えることは難しいと思います。 

中国人の考え方を具体的な例でお話します。 

人を助けるのに一人だけしか船に乗せられない

時、「母、妻、娘だったら誰を助けますか？」 

という質問に日本人のほとんどは未来のある娘

を助けると答えます。中国人の場合は圧倒的に母

である答えます。娘はまた産めばよい、妻は替え

ればいい、つまり再調達できるのです。母は替え

ることができないから母を助ける。ある意味中国

人は日本人より親を大切に思っているのかもし

れません。 

中国人を理解するためにビジネスでの交渉の

仕方の違いをお話します。日本人の場合お願いを

する時は自分の厳しい状況を説明して協力して

ほしいという形で交渉します。中国人の場合は相

手のあらさがしをして攻めて自分が優位な立場

にたちます。そして相手を申し訳ないという気持

ちにさせ譲歩させるような交渉をします。 

実際私が 1998年に中国で小さな貿易会社を作り

商売を始めた時には驚くことびっくりすること

の連続で何度も心が折れそうになりました。 

どうしてこんなに日本人と考え方がちがうので

しょうか？ 

① 人が多すぎて生き残っていくために極めて

厳しい環境の中にいる。 

② 自然環境が劣悪で水、空気も汚く住みにくい。 

③ 政治では、上がかわれば全てがかわり信用す

ることが出来ない。 

 

このような中国人ですが、お隣の国でもあり、今

はとても大きな壁がありますが、これから自分に

何ができるのか考えながら上手く付き合ってい

きたいと思っています。       （抜粋）       

第 49期 

クラブアッセンブリー 

3月 28日（金） 

午後 6時 「松正」 

次期 執行部 理 事 

    委員長 

49期委員会活動について 


